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UNIVERSIDAD DISTRITAL “FRANCISCO JOSÉ DE CALDAS” 
FACULTAD DE INGENIERÍA 

PROYECTO  CURRICULAR DE INGENIERÍA DE SISTEMAS 
CONSEJO DE CARRERA 

 
Acta 010 

16 de Julio de 2008 
 
 

Sesión celebrada en la Coordinación de Ingeniería de Sistemas a las  09:30 a.m. 
 
Asistentes: 
 
Profesora  Beatriz Jaramillo  Presidente del Consejo de Carrera 
Profesor  Orlando Villanueva  Representante área  de Humanidades 
Profesor Joaquín Javier Meza  Representante áreas aplicadas de Ingeniería 
Profesor Fernando León  Representante áreas básicas 
Profesor Oswaldo Romero  Representante áreas básicas de Ingeniería 
Estudiante Sebastián Wisk  Representante estudiantil 
Ing. Susana Méndez   Secretaria 

 
ORDEN  DEL DÍA 

 
 
1. FORMAL 
 
1.1. Verificación del quórum 
1.2. Lectura acta anterior 
 
 
 
2. ESTUDIANTES 
 
2.1. Correspondencia 
2.2. Proyectos y anteproyectos 
 
 
3. PROFESORES 
3.1. Correspondencia 
 
4. CONTRATACIÓN DOCENTE 
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DESARROLLO 

 
1. FORMAL 
 
1.1. Verificación del quórum 
   Se verificó el quórum. 
  
1.2. Lectura acta anterior 

 Se hizo lectura del acta No.009 y se aprobó 
 

 
2. ESTUDIANTES 
 
3.1 Correspondencia 
 
Se da lectura a la carta remitida por el estudiante Freddy Rodríguez Ortiz cód: 20021020159, 
en la que solicita el cambio de el anteproyecto “Desarrollo e implementación de un modulo de 
mensajería instantánea y asesoría en la metodología de administración de contenidos a la red 
corporativa interna del Instituto de Bienestar Familiar” de modalidad pasantía a modalidad 
proyecto de grado. 
R/ El consejo decide recomendar al estudiante que cancele el anteproyecto actual y presente 
una nueva propuesta en la modalidad de tesis. 
 
Se da lectura a la carta remitida por el estudiante David Elias Peña cód: 20021020099, en la que 
solicita que le sea validado el tiempo de inicio de la pasantía “Análisis, diseño, desarrollo e 
implementación de una herramienta tecnológica, sobre un sistema de información centralizado 
ya existente, que apoye la gestión técnica del proyecto Compartel”, desde un mes antes de la 
fecha en que se emitió el primer viable por parte de los jurados. 
R/ El consejo determina que se le valide el tiempo de la pasantía desde el momento en que 
obtuvo el primer viable, no con anterioridad. 
 
  
2.1 Proyectos y anteproyectos 
 
 

Código Nombre Título Director Jurados 
9812057 
 
 
20021020096 

Magnolia Lugo 
Caro 
 
Simar Enrique 
Herrera 

Análisis, diseño y desarrollo del 
prototipo de software de 
adición y cancelación de 
asignaturas en dispositivos 
móviles para el aplicativo 
Cóndor 

Carlos 
Montenegro 

Julio Barón 
 
Víctor Hugo 
Medina 

 
 
3. PROFESORES 
La coordinadora propone al consejo de carrera que se emita una propuesta ante el Consejo 
académico en el que se sugiera que a los docentes de hora cátedra se les remunere la 



acta-10-2008.doc     Página 3 de 3  

asistencia a reuniones de área, con el fin de que estos participen y colaboren con las labores 
propias de la coordinación. 
R/ El consejo aprueba la propuesta. 
 
Se da lectura a la carta remitida por el profesor Sandro Bolaños, en la que emite el concepto 
de viable para la propuesta de creación de grupo de trabajo en Maratones de Programación 
presentada por el profesor Carlos Montenegro. 
R/ El consejo se da por enterado y decide remitir la propuesta a Consejo de Facultad. 
                                                                                                                                                                                             
4. CONTRATACIÓN DOCENTE 
 
La coordinadora pone a consideración de los miembros del consejo la contratación del 
docente Raúl Ernesto Ortiz, ya que los estudiantes que pertenecían al grupo de Factores 
humanos que el lideraba presentaron una queja por escrito sobre el. 
 
Se da lectura a la carta remitida por este mismo docente en el que explica algunos de los 
puntos que los estudiantes relacionan en la carta. 
 
R/ Una vez se da lectura de la carta tanto de estudiantes como de el Docente, el consejo 
determina no continuar con la contratación de este ya que además de la queja de los 
estudiantes, la calificación docente por parte de los estudiantes obtenida por el es de 2.3. 
 
La coordinadora presenta un informe sobre las asignaturas que están disponibles y para las 
cuales es necesario abrir concursos abreviados para el semestre 2008-3. Se anexa informe. 
 
 

Siendo las 11:00 p.m. se da por terminada la sesión 
  
 
 
BEATRIZ ELISA JARAMILLO     SUSANA MENDEZ SALAS 
Presidente        Secretaria 


